

Guénange La Croix-Rouge dresse le bilan

RL 30 JANVIER 2020



Les bénévoles sont toujours disponibles pour aider les bénéficiaires. Photo RL

Jean-Noël Pontoire, responsable de l'antenne locale de la Croix-Rouge de Thionville, a convié les bénévoles de la section de Guénange pour faire le point sur les actions effectuées en 2019.

Dans le cadre de la collecte pour la banque alimentaire, deux quêtes de produits en grandes surfaces, en avril et en novembre, avaient permis de récolter près de 11 tonnes de victuailles à chaque fois.

Les bénévoles ont participé également à une quête financière. Les fonds récoltés ont permis l'achat de denrées nécessaires à la préparation des colis, denrées non récoltées lors des dons alimentaires comme des confitures.

Au niveau des distributions mensuelles, une quarantaine de familles en moyenne, soit environ 150 personnes, se partagent les aides alimentaires préparées par l'antenne locale. Toutes ces familles font l'objet d'un suivi par les assistantes sociales qui valident les aides. De plus, trois colis d'urgence sont délivrés chaque mois sur demande des services sociaux pour des bénéficiaires (inscrits ou non) en situation d'urgence alimentaire.

À noter cependant, une baisse significative du nombre de familles aidées. Alors qu'elles étaient 69 en 2011, elles ne sont plus que 42 en moyenne annuelle. Mais 95 familles différentes (258 personnes) ont bénéficié de l'aide alimentaire au moins une fois au cours de l'année 2019 (distribution mensuelle et/ou colis)

Le maire Jean-Pierre La Vaullée a rappelé que la ville compte 500 demandeurs d'emploi, dont 20 % non indemnisés et que certaines personnes préfèrent se rendre dans d'autres structures, comme le Secours catholique, pour que leur situation de précarité ne soit pas connue.